

Démocratie : ou pourquoi le changement, c'est pas pour maintenant ?

Conférence (un peu) gesticulée de Aude Vidal

Mercredi 11 décembre 2013 à 19h au Bistrot
(116, avenue René-Coty – 76600 LE HAVRE)

Pour inaugurer le début de sa campagne pour les municipales, le collectif « Havre Décroissance 2014 » a le plaisir de vous inviter à une conférence (un peu) gesticulée d'Aude Vidal, sur le thème de la démocratie. La présentation sera suivie d'une discussion conviviale. La participation aux frais est à prix libre, nous ferons circuler « un chapeau ».

contact : decroissance.lehavre@laposte.net



<http://www.haute-normandie-decroissance.fr/>

merci de bien vouloir faire circuler ce message

Démocratie : ou pourquoi le changement, c'est pas pour maintenant ?

Conférence (un peu) gesticulée de Aude Vidal

Mercredi 11 décembre 2013 à 19h au Bistrot
(116, avenue René-Coty – 76600 LE HAVRE)

Pour inaugurer le début de sa campagne pour les municipales, le collectif « Havre Décroissance 2014 » a le plaisir de vous inviter à une conférence (un peu) gesticulée d'Aude Vidal, sur le thème de la démocratie. La présentation sera suivie d'une discussion conviviale. La participation aux frais est à prix libre, nous ferons circuler « un chapeau ».

contact : decroissance.lehavre@laposte.net

**Le vote provoque l'impuissance
politique et peut entraîner la
mort de votre esprit critique.
Ne commencez pas.**

<http://www.haute-normandie-decroissance.fr/>

merci de bien vouloir faire circuler ce message